

Recintos educativos más rankeados de la capital magallánica

Colegio Cruz del Sur, Colegio Alemán y The British School, obtienen los mejores resultados en la PAES 2024 en Magallanes

- El Colegio Cruz del Sur logró por tercer año consecutivo el primer lugar en el ranking regional, con 805 puntos.

Christian Jiménez
cjmenez@elpinguino.com

Por tercer año consecutivo, el Colegio Cruz del Sur de Punta Arenas toma la delantera y le ha sacado bastantes cuerpos de ventaja en los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) al resto de los establecimientos educacionales privados de Magallanes.

Esta vez, el recinto educativo obtuvo un promedio ponderado de 805 puntos entre ambas pruebas obligatorias del sistema, es decir, Comprensión Lectora y Matemática I.

Al respecto el director del Colegio Cruz del Sur, Nicky Radonich, dijo que "este es un trabajo probado gracias a los tres estamentos, los profesores, los apoderados y los alumnos. Los tres en cada uno de su rol

cumple una misión para que esto se logre".

La generación de cuatro años medio que egresó corresponde a un número de 20 estudiantes.

Tras el conocimiento de estos resultados, Radonich es optimista en que el establecimiento quede dentro del Top 100 de los mejores establecimientos del país. "Debería estar dentro de los primeros 50. El año pasado, con este punaje, estaba en el número 49. Yo creo que vamos a estar dentro de los 50 de Chile" afirmó.

Ranking PAES 2023

-Colegio Cruz del Sur: 805 puntos (particular).

-Deutsche Schule: 760 puntos (particular).

-The British School: 712 puntos (particular).

-Colegio Miguel de Cervantes: 709 puntos (particular).

-Colegio Charles Darwin: 691 puntos (particular).

-Liceo Experimental UMAG: 631 puntos (Subvencionado).

-Liceo Juan Bautista Contardi: 621 puntos (Público).

Para este proceso de admisión 2024, se hizo entrega de 10 Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE) para postulantes de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena.

Las DTE reconocen el desempeño académico durante la enseñanza media y las PAES.

Del colegio Alemán Deutsche Schule fueron cuatro los estudiantes que obtuvieron el resultado máximo en la prueba de Matemática 1: Camila Pacheco; Cristóbal

González, Emilia Dellarossa y Diego Bennewitz.

Al respecto, la estudiante egresada Camila Pacheco comentó que se enteró en la tarde del lunes, pero "yo no me lo quise creer, hasta que vi mis resultados. Feliz, contenta, agradeciendo el colegio, el apoyo de mis amigos, mi familia".

En Natales, el estudiante Cristóbal Fehring del colegio Natales obtuvo 1.000 puntos en la prueba obligatoria de Matemáticas, y ya anunció que estudiará Medicina en la Universidad de Valparaíso.

El proceso de postulación centralizada culminará este viernes 5 de enero. Los participantes pueden completar su postulación cuantas veces deseen, siendo la última postulación confirmada la que se



Nicky Radonich, director del Colegio Cruz del Sur es optimista: "Creo que vamos a estar dentro de los 50 de Chile".

considerará para efectos del proceso de selección.

Los resultados de selección serán publicados el 16 de enero a las 12:00 horas, a partir de lo cual se realizará el primer período de matrícula entre el

17 y 19 de enero, luego el segundo período de matrícula (en el cual se cubren vacantes aún disponibles incorporando, entre otros, a postulantes en lista de espera) entre el 20 y 26 de enero.